

Fraktion der GRÜNEN im BA 22



Dagmar Mosch
Karin Binsteiner
Siegfried Liedl
Barbara Ney

Für den Antrag:
Karin Binsteiner
Dagmar Mosch
Barbara Ney

16.10.2019

Dialog-Displays im 22. Stadtbezirk

Der BA 22 fordert die LH München auf zusätzlich Dialog-Displays an zwei weiteren Stellen aufzustellen, und zwar auf der Aubing-Ost-Straße und der Eichenauer Straße. Der Bedarf an diesen Stellen ist dringend notwendig.

Begründung:

Um eine tatsächliche Auswertung zu erreichen sind weitere Standorte notwendig. Die Strecken müssen so ausgewählt werden, dass Schnellfahren auch möglich wäre und nicht wie z.B. der jetzige Standort an der Wiesentfeller Straße; dieses Dialog-Display steht direkt an der Engstelle vor der Kurve in Richtung Westen, an der durch die schräg parkenden Autos grundsätzlich kein schnelleres Fahren möglich ist.